EUDS Mi Universidad

¿Qué es Arquitectura? Definición de Arquitectura.

Nombre del Alumno: jose domingo velasco lopez

Nombre de la Materia: TEORIA DE LA ARQUITECTURA I

Nombre del profesor: José ÁLVARO ROMERO PELAEZ

Nombre de la Licenciatura: Arquitectura

Cuatrimestre: 2°

Fecha de elaboración

19/01/2024



UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2

¿Qué es Arquitectura? Definición de Arquitectura.

La Arquitectura es el arte de idear, diseñar y construir edificios y estructuras donde se puedan desenvolver las actividades humanas, y que, a la vez, sean funcionales, perdurables y estéticamente valiosos. Es una disciplina que se rige por un conjunto de principios técnicos y estéticos, donde la belleza de la construcción debe encontrarse en equilibrio armónico con su funcionalidad y utilidad. La arquitectura supone la alteración del espacio físico para la satisfacción de las necesidades humanas de vivienda, trabajo, industria, comercio, religión, etc.

NECESIDAD DEL SER HUMANA = DEMANDA SOCIAL

EL ESTILO ARQUITECTONICO Tenochtitlán



**Época: **

- Tenochtitlán alcanzó su apogeo entre los siglos XIV y XVI, siendo la capital del imperio azteca durante ese período.

**Características Principales: **

- 1. **Diversidad Arquitectónica: ** La arquitectura de Tenochtitlán era diversa, incluyendo diferentes tipos de edificios que servían para diversos propósitos.
- 2. **Casas Habitación: ** La ciudad incluía viviendas, que estaban construidas con muros de bajareque (una mezcla de materiales como cañas y barro) o de piedra con estuco.

- 3. **Basamentos Piramidales: ** Una de las características más distintivas de la arquitectura azteca eran los basamentos piramidales, construidos con un núcleo de piedra y lodo. Estas pirámides eran estructuras monumentales que a menudo estaban dedicadas a propósitos ceremoniales y religiosos.
- 4. **Templos: ** La ciudad albergaba varios templos, que eran lugares sagrados utilizados para ceremonias religiosas. Estos templos eran estructuras imponentes y decoradas con relieves y esculturas.
- 5. **Edificios Administrativos: ** Además de los elementos religiosos, Tenochtitlán también contaba con edificios administrativos, que se utilizaban para propósitos gubernamentales y de gestión.
- 6. **Materiales de Construcción: ** Los materiales de construcción comunes incluían la piedra, el estuco, el bajareque y la madera para jambas y dinteles de las puertas.
- 7. **Planificación Urbana: ** La ciudad estaba construida sobre un sistema de canales y calzadas, con el famoso Templo Mayor en el centro de la ciudad.

La arquitectura de Tenochtitlán reflejaba la complejidad y la riqueza cultural de la sociedad azteca, destacando por sus monumentos ceremoniales, templos y la planificación urbana avanzada para la época.